

アドプト・ロード 清掃美化活動

アドプト・ロード・千新

公共スペースの清掃美化活動を通じて、地域に愛着を持つことを目的とするアドプト・プログラムについて大阪府とまち協が協定を結んだ道路の清掃美化活動です。南千里中学校と吹田市とも協定して歩道の植栽枠に花を植え、ゴミのない道路に文字通り花を咲かせる活動として、地域で取り組んでいます。吹田市の里親道路制度とハイブリットで行っています。（府は清掃用具の貸出しに限定。市は加えて管理花壇の整備や苗・肥料などの育成材の提供あり。）

楽しいこと・うれしいこと

- * 住民によるまちづくりを実感できること
- * 南千里中学校の生徒が育ててくれたパンジーの苗を移植し、春になると花をいっぱい咲かせること
- * 綺麗になったと達成感を感じる
- * 終了後にみんなで情報交換すること



- * 寒い時、暑い日に清掃や花の手入れをしている時に「ご苦労様」「きれいですね。」と声をかけてくれることがある。
- * 道を通る方々とも互いの顔を覚え、挨拶を交わすようになった人もおられる。旅行で数日、水やりが出来ない時、いつもランニングをしている高校生が代わりに水やりをしてくれ、とても嬉しかった。

困っていること・苦労していること

- ・自由参加だから苦労なし、Mさんの調整に感謝
- ・ゴミのポイ捨てやたばこの吸い殻捨てなどのマナーの悪さにがっかりすることがある。



- ・夏期の花の水やり
- ・参加者の減少が目下の課題
- ・冬のパンジーの苗の移植。
日が暮れるのが早く時間の余裕がない。
- ・季節の変わり目に花が途切れること



ゴミの中にはこんなものも



マスク、たばこの吸い殻、犬の糞や年末にはビールの空き缶も。中には電池などもあって、なぜここに？と思うことも。清掃活動の積み重ねによってゴミを減らし、ゴミを捨てづらい道路に！！

参加者の皆さんからひとこと

我が子が育ち、次に孫が遊ぶ地域の道路や公園は綺麗であって欲しいです。月一回、早朝の散歩コースにアドプト・ロードを加えてみませんか？終了後の茶話会（情報交換）も楽しいですよ～！！



活動内容

- ※アドプトロードの清掃美化（ガスト前～新御堂筋間）※雨天中止
- ※第3土曜日午前8時ごろに、拾ったゴミの回収拠点を開設していますので、参加される方は三角公園（くわはら自転車向かいの桜木）をゴールとして、ごみを拾いながら集まってください。
- ※終了後にお時間のある方は、茶話会（情報交換）も一緒に♪